



Maya, la Ranger Jaune

▼ **Nom : Maya**

▼ **Âge : 21 ans**

▼ **Pouvoir : capable de communiquer avec les animaux par la pensée**

▼ **Statut : protectrice de Mirinoi**

▼ **Nature : extraterrestre**

▼ **Arme favorite : son Sabre Quasar**



Défenseuse de son peuple

Aussi courageuse que déterminée, Maya a su conduire les futurs Power Rangers sur Mirinoi et leur a permis d'acquérir leur grand pouvoir. Son seul but : délivrer les habitants de Mirinoi en mettant fin à la tyrannie de Scorpius !



Enfant de Mirinoi

Née sur la planète Mirinoi, Maya a vécu une enfance simple et sans histoire, et elle n'imaginait pas que son destin serait celui de devenir l'une des plus grandes guerrières de la galaxie ! Mais, quand Furio attaque sa planète pour s'emparer des Sabres Quasar, elle se retrouve propulsée à travers un portail galactique sur notre Lune, où elle rencontre ses futurs équipiers, qui la suivent sur Mirinoi pour combattre la terrible menace de Scorpius. Là, elle parvient à s'emparer d'un Sabre Quasar, ce qu'aucun membre de son peuple n'était arrivé à faire depuis des siècles, et veut l'utiliser pour repousser Furio et ses créatures, mais il est trop tard : d'un sortilège, le monstre transforme tous les habitants de Mirinoi en pierre, et Maya n'a d'autre choix que de s'enfuir sur Terra Venture en compagnie des Terriens.



Protectrice de Mirinoi

Extraterrestre, Maya a parfois du mal à comprendre les coutumes terriennes, par exemple les anniversaires, qui lui semblent étranges. Elle est très proche de Kendrix, et sera très affectée par sa mort. Elle reste toutefois en contact avec la Ranger Rose, qui lui apparaît dans ses rêves, notamment pour lui révéler l'emplacement du Sabre Quasar Rose. Elle n'en accepte pas moins immédiatement Karone dans l'équipe, puisqu'elle a été choisie par son amie défunte. Sa nature extraterrestre lui confère aussi des talents particuliers, comme son lien télépathique avec les animaux, qui lui permet de communiquer directement avec les Galactabêtes. Après la défaite de Scorpius, Maya retourne sur Mirinoi, où s'installent aussi les colons de Terra Venture. Elle reprend son Sabre Quasar à chaque fois que son monde est menacé.

